

# Verletzte schwächten Team von RWB

## Badminton: Kreisliga-Mannschaft siegte trotzdem

**Auch am zweiten Badminton-Spieltag plagte die Jugendteams von Rot-Weiß Borbeck das Verletzungspech.**

Obwohl die erste Jugendmannschaft in der Kreisliga nicht komplett antrat, gewann sie gegen den OSC BG Werden mit 6:2. Das Mädchendoppel ging kampflos an die Gäste, weil die Borbecker auf eine Spielerin verzichten mussten. Nils Wieacker und Stephan Rehn siegten im ersten sowie Sören Pargen und Nikita Marfut im zweiten Doppel je in zwei Sätzen. Nils Wieacker holte einen Punkt im Spitzeneinzel. Auch Stephan Rehn und André Hinz gewannen. Im

Mixed blieb André Hinz mit Laura Strunz ohne Satzverlust. Strunz verlor ihr Einzel.

Noch mehr Personalprobleme hatte die zweite Jugendmannschaft. Zwei Spieler waren krank, das verbliebene Quartett lag in der Kreisklasse gegen Adler Oberhausen gleich mit 0:3 zurück. Am Ende hieß es 3:5. Unbesiegt blieben Nicole Sytek und Jasmin Schmitz im Doppel. Nicole Sytek siegte in zwei Sätzen, während Jasmin Schmitz mit Marius Tatzki im Mixed gewann.

Die Schüler-Mannschaft verbuchte in der Kreisklasse gegen den TV Stoppenberg ein 4:4. Das Doppel ging kampflos an Rot-Weiß. Nadine Menn

siegte im Einzel im Entscheidungssatz. Linda Wieacker siegte mit Marlon Samotta im Mixed und Marvin Lohengel im Einzel.

Nach den ersten beiden Meisterschaftsspielen der Borbecker Talente wird es am Samstag auch für drei Seniorenteams von RW Borbeck ernst. Die erste Mannschaft hat ab 18 Uhr in ihrer neuen Heim-Sporthalle Bergeborbeck an der Friedrich-Lange-Straße den Bezirksliga-Konkurrenten Turnerbund Osterfeld zu Gast. Zeitgleich spielen auch die zweite und dritte Mannschaft, während die Viertvertretung noch eine Woche Pause hat.